

Vos communes

PONTCHARRA

Un chargement est parti de Pontcharra pour l'Ukraine



De nombreux bénévoles se sont investis pour trier, mettre en carton et charger les dons collectés.

Un camion de 20 m³ de dons collectés a quitté Pontcharra jeudi pour l'Ukraine. La commune accueille par ailleurs cinq réfugiés.

Jeudi, des bénévoles ont rempli et fermé des cartons, qu'ils ont placés dans un camion de 20 m³ procuré par la municipalité de Pontcharra, avec le résultat des collectes organisées à l'église évangélique, au Coléo et dans les supermarchés, sous l'égide de la Banque alimentaire. La liste de la Protection civile ne comportait pas de collecte alimentaire, mais il y a un vrai besoin en Ukraine.

Le pasteur Michaël Jacquet rassure les donateurs : « Cela arrivera à bon port et sera distribué ! On est conscients de la crise de confiance envers les associations organisatrices, donc nous agissons dans la transparence. » Il tiendra d'ailleurs un fil d'information sur les réseaux sociaux.

• **Le mouvement associatif local a bien fonctionné**

La collecte arrivera à Saint-Paul-Trois-Châteaux, près de Valence, pour une prise en charge par « l'association Partage plus, qui est habituée à aider les pays de l'Europe de l'Est depuis de longues années. Le camion arrivera le 29 mars à la frontière roumaine. Les convoyeurs roumains connaissent la langue, la culture et le point d'arrivée en Ukraine. L'Union des Églises baptistes roumaines se chargera de la distribution et de l'information sur le devenir des chargements », explique encore le pasteur.

Michael Jacquet remercie « tous ceux qui ont participé en dons matériels ou financiers, qui ont trié, mis en carton, chargé. Le mouvement associatif charrapontain a bien fonctionné : la Banque

alimentaire, le Secours catholique, l'Accorderie, la Maison des jeunes et l'église évangélique. Il y a une très grande réactivité dans la réponse aux besoins ! Nous avons apprécié la spontanéité de propositions en bénévolat : il n'y a pas eu besoin de planifier car les bénévoles venaient proposer leur temps disponible. »

On peut poser des questions sur solidariteukraine38@gmail.com, ou indiquer ses disponibilités pour la continuité des actions et créer des ressources en cas de reprise de collecte et de manutention, et pour l'aide en logement ou matérielle.

• Cinq réfugiés ukrainiens accueillis

Il y a par ailleurs cinq réfugiés ukrainiens sur Pontcharra : « Tout a été mis en œuvre pour les aider avec des démarches administratives, médicales, l'intégration des jeunes à la Maison des jeunes avec des activités ludiques, leur autonomie de transport grâce à des vélos. Ils ont reçu une protection internationale temporaire, qui pourra éventuellement être poursuivie par une demande d'asile. Les deux dames ont aidé à la mise en cartons et ont participé à la collecte de samedi : aider leur pays depuis l'extérieur était important pour elles ! »



2/2 : Les bénévoles se sont bien investis. Photo Le DL